

QUALITÄTS-, SICHERHEITS-, GESUNDHEITS- UND UMWELTSCHUTZPOLITIK

Die ELIN GmbH als traditionelles österreichisches Unternehmen konzipiert, plant, errichtet, wartet und serviciert Gebäude-, Industrie-, Infrastruktur- und Sonderanlagen im Portfolio der Elektrotechnik. In ihrem Fokus stehen kommerzielle Kunden und öffentliche Auftraggeber. Bei uns ist alles darauf ausgerichtet qualitativ hochwertige, auf Sicherheit ausgerichtete und Ressourcen schonende Leistungen und Arbeiten auszuführen.

Qualität, Sicherheit, Gesundheit, Umweltschutz – wir sind uns unserer Verantwortung bewusst. Gegenüber unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und gegenüber unserer Umwelt und Gesellschaft, indem wir anstreben, dass sich durch unsere Unternehmensaktivitäten keine negativen Auswirkungen ergeben. Unser Ziel ist es, mit organisatorischen und technischen Maßnahmen Voraussetzungen zu schaffen, die ein sicheres, gesundes, umweltfreundliches und nachhaltiges Arbeiten ermöglichen und fördern. Der Anspruch an von uns errichtete Anlagen ist Nachhaltigkeit, Effizienz und Sicherheit. Unsere definierten Qualitäts- und SGU-Leitsätze sind für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter verbindlich. Dies gilt auch für jegliche Partner, die in unserem Auftrag Arbeiten erledigen. Mittels laufender Kommunikation und Weiterbildung wollen wir das Bewusstsein und die Eigenverantwortung wirkungsvoll stärken.

Basis für eine qualitäts- und SGU-konforme Leistungserbringung ist bei uns ein systematisch durchgängiger Geschäftsprozess, der gemäß ISO 9001:2015 Qualitätsmanagement, ISO 14001:2015 Umweltmanagement und ISO 45001:2018 Sicherheit und Gesundheit in der Arbeit zertifiziert ist. Wir erfüllen als Partner in speziellen Industriebereichen die Anforderungen des SCC^P-Regelwerkes. Alle Prozesse und Tätigkeiten, die eine qualitäts-, sicherheits-, gesundheits- und umweltrelevante Bedeutung haben, werden dabei bewertet, dokumentiert und laufend verbessert.

Leitsätze unserer Qualitäts- und SGU-Politik:

- Vermeiden bzw. Prävention von Unfällen
- Verhüten bzw. Vorbeugen von Berufskrankheiten und arbeitsbedingten Gesundheitsgefahren
- Fördern des Umweltschutzes und Vermeiden von Umweltbelastungen
- Realisieren von qualitativ hochwertigen, anforderungsgerechten Anlagen und Systemen
- Ständiges Weiterentwickeln und Verbessern unserer Qualitäts- und SGU-Standards
- Fördern des Qualitäts- und SGU-Bewusstseins sowie Verhaltens unter Beteiligung unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
- Einhalten aller gesetzlichen Vorschriften und Normen

In diesem Sinne verstehen wir unser aller Engagement als einen nachhaltig wirkenden ökologisch wie ökonomischen Erfolgsfaktor zur Erreichung unserer Geschäftsziele.

Mit unserem Qualitäts- und SGU-bezogenen verantwortungsvollen Verhalten am Arbeitsplatz erhöhen wir die Sicherheit sowie das Wohlbefinden aller beteiligten Personen. Dadurch steigern wir die Qualität der Arbeitsergebnisse und nehmen auf eine nachhaltige Gestaltung unserer Lebensumwelt Rücksicht.

Mag. Johannes Wagner
CEO, CFO Geschäftsführer

Ing. Dipl. Wi.-Ing. (FH) Oskar Kern
COO, Geschäftsführer

Ing. Andreas Pospisil
COO, Geschäftsführer